
19www.diariolongino.clDomingo 20 de Julio de 2025

El alcalde de Providencia rechazó los dichos del 
exgeneral director de Carabineros Ricardo Yáñez, 
quien cuestionó el rol de las policías municipales. 
Bellolio defendió el trabajo colaborativo con Carabineros 
y PDI, y pidió avanzar en la Ley de Seguridad para fortalecer 
las atribuciones municipales sin que ello implique una 
labor policial armada.

Día mundial del sarcoma:

Con profundo dolor participamos del fallecimiento de doña:

FLAVIA ELIZABETH ESPINOZA OLIVERA
(ELIZBETH, Artista – Cantante)      

Q.E.P.D.

Se invita a las personas que la conocieron, la puedan acompañar en 
el servicio funerario, que se llevará a cabo el día lunes 21de Julio en 
Funeraria Cubillo, ubicado en Serrano N°999. Y el día 22 de Julio, el 
cortejo fúnebre saldrá a las 12:00 horas con dirección al Cementerio N°3.

Quedarán eternamente agradecidos, sus seres queridos y amistades.
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El alcalde de Providencia, Jaime Bello-
lio, salió al paso de las declaraciones 
del exgeneral director de Carabine-
ros, Ricardo Yáñez, quien en una re-
ciente entrevista con La Tercera califi-
có como “irresponsable” que alcaldes 
encomienden funciones de seguridad 
pública a funcionarios municipales sin 
preparación, y se declaró “enemigo 
de las policías municipales”.
En entrevista con CHV Noticias, Be-
llolio rechazó categóricamente los 
dichos del exjefe policial, señalando 

que “me parece una mala noticia que 
aparezca un exgeneral pegándonos 
en un trabajo que nosotros hacemos 
colaborativamente con Carabineros, 
porque para la ciudadanía esa divi-
sión no puede existir”.
“Yo he sido un defensor de Carabine-
ros a mil, y lo que he visto es que los 
labores de seguridad que tenemos 
que hacer los municipios necesitan 
mayor apoyo de las fuerzas de Cara-
bineros y de la PDI, no lo contrario”, 
afirmó el edil.

Alcalde Bellolio responde a 
exgeneral Yáñez: “La seguridad 
no puede dividirse, debe ser 
trabajo conjunto”

TRABAJO COORDINADO, 
NO COMPETENCIA

El alcalde recalcó que la labor de segu-
ridad municipal no debe reemplazar a 
las policías, pero sí complementarlas, 
especialmente en labores preventivas 
y de control territorial. “Esto no puede 
ser dividido, tiene que ser en conjunto”, 
subrayó.
Respecto al rol de los funcionarios muni-
cipales de seguridad, Bellolio fue enfático 
en que no deben portar armas ni ejercer 
funciones propias de policías. “Me opon-
go a que sean policías y a que la seguri-
dad municipal esté armada. No creo que 
tengan que estar armados. Tenemos que 

hacer otras labores”, indicó.

400 DETENIDOS Y FALTA DE 
CAPACIDAD OPERATIVA

Bellolio también compar-
tió un diagnóstico sobre 
los desafíos que enfrenta la 
seguridad municipal. Indicó 
que solo en lo que va del 
año, Providencia ha logrado 
detener a más de 400 per-
sonas en flagrancia, sin em-
bargo, la falta de capacidad 
en las comisarías retrasa los 
procesos.
“Cuando detenemos a al-
guien, muchas veces te-
nemos que esperar dos o 
tres horas para que llegue 
Carabineros, porque están 
atendiendo situaciones más 
urgentes. En ese tiempo 
pierdo seis patrulleros y tres 
carros, que podrían estar en 
la calle”, explicó.

A FAVOR DE UNA LEY QUE 
ORDENE Y FORTALEZCA 

FUNCIONES

Frente a la discusión sobre 
las atribuciones de los mu-
nicipios en materia de se-
guridad, Bellolio respaldó el 
avance de la Ley de Seguri-
dad, que —según dijo— for-
talecerá las facultades mu-
nicipales sin convertirlas en 
policías.
“La delimitación de funcio-
nes está perfecta y, por lo 
mismo, la Ley de Seguridad 
es algo que debiese salir. 
Nos entrega mayores facul-
tades, como poder exigir 
el carnet de identidad, de-
comisar sin Carabineros o 
detener a alguien sospecho-
so”, agregó.
El debate sobre el rol de las 
policías municipales sigue 
abierto, pero desde Provi-
dencia se insiste en que la 
colaboración, y no la con-
frontación, debe ser el eje 
para avanzar hacia una res-
puesta más efectiva frente a 
la creciente demanda ciuda-
dana por mayor seguridad.

La renuncia de Javier Etche-
berry al cargo de director 
del Servicio de Impuestos 
Internos (SII) continúa ge-
nerando repercusiones en 
el ámbito político y guber-
namental. Este sábado, la 
ministra vocera de Gobier-
no, Camila Vallejo, se refirió 
públicamente al caso, mar-
cando una posición clara 
desde La Moneda respecto 
al manejo de este tipo de 
controversias que afectan la 
confianza ciudadana en ins-
tituciones clave del Estado.
Etcheberry había sido cues-
tionado durante los últimos 
días tras revelarse que man-
tenía una deuda por nueve 
años de contribuciones im-
pagas correspondientes a 
una propiedad en la comu-
na de Paine, situación que, 
pese a su decisión posterior 
de renunciar a la prescrip-
ción de esos montos y com-
prometerse a pagar, termi-
nó por costarle el cargo.

La decisión de su salida 
fue informada la noche del 
viernes y, según explicó la 
ministra Vallejo en entre-
vista con CHV Noticias, la 
resolución fue tomada por 
el Ministerio de Hacienda, 
liderado por Mario Marcel, 
con el objetivo de resguar-
dar la imagen del servicio y 
dar señales de responsabili-
dad institucional.

“LO MÁS CORRECTO ERA 
PEDIRLE QUE DIERA UN 

PASO AL COSTADO”

Durante la conversación, 
Vallejo aseguró que ante 
casos de esta naturaleza la 
prioridad del gobierno debe 
ser preservar la confianza 
pública, especialmente en 
momentos en que el debate 
tributario se encuentra acti-
vo en el Congreso y marca-
do por tensiones políticas.
“Lo importante es que se to-
men las decisiones correctas 

Gobierno respalda salida 
de Javier Etcheberry del SII: 
“Lo importante es tomar 
decisiones que den claridad 
a la ciudadanía”

frente a estas contingencias, 
para dar certidumbre y clari-
dad a la ciudadanía sobre el 
rumbo que sigue el país. Ese 
rumbo debe ser el adecuado 
ante situaciones que, evi-
dentemente, no son desea-
bles”, indicó.
Si bien el ministro Marcel 
había calificado previamente 
como “plausible” la explica-
ción dada por Etcheberry, 
también reconoció que, al 
estar al frente del SII, tenía 
una responsabilidad mayor 
como garante del cumpli-
miento fiscal. De ahí que, en 
la evaluación del Gobierno, 
la salida del exdirector era 
necesaria para evitar una 
erosión mayor en la credibi-
lidad del servicio.
“Después de conocerse que 
el exdirector del SII no pagó 
las contribuciones durante 
varios años, y aunque renun-
ció al beneficio de prescrip-
ción y decidió pagar, el Mi-
nisterio de Hacienda evaluó 
que lo más correcto era so-
licitarle que diera un paso al 
costado”, detalló la vocera.
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